

A l'occasion de la fête de saint François, une célébration de la Parole a été organisée à l'école Saint-Joseph de Couillet.

Dominique, Florence et Marie-Isabelle, institutrices maternelles, nous partagent quelques photos de ce beau moment d'éveil à la foi...



L'autel ou le coin religieux de la célébration.



Chaque enfant place son étiquette sur l'arbre de la classe...



Arbre qui est utilisé en classe, chaque matin, pour comptabiliser les présences et les absences...



Chaque enfant manifeste ainsi sa participation à la célébration...
Cet arbre représente aussi l'amour que portait saint François pour la nature.



Puzzles au début de la célébration...



Les enfants complètent les puzzles...



Les puzzles des trois classes complétés.



Une des institutrices anime le grand groupe...
Une tenue de circonstance est de mise !



Les enfants sont invités à allumer quelques bougies après chaque passage lu de la prière de Saint-François*.
Petit à petit, elles illumineront tout le local...

*Voir fiche « Amorces »



Par le chant et par les gestes qu'ils ont appris, les enfants participent pleinement à la célébration...



Les peluches qui symbolisent les animaux que saint François aimait tant...



Chaque enfant dépose sa peluche au pied de l'arbre.



L'arbre de la classe et tous les animaux...